



MOCHA OFRECE FISIOTERAPIA GRATUITA PARA TODA LA CIUDADANÍA

BOLETÍN N²⁹⁶ DE PRENSA

Comprometidos con el bienestar integral de la ciudadanía, la municipalidad de Mocha, bajo el liderazgo del alcalde Ing. Danilo Ortiz, pone a disposición el servicio gratuito de fisioterapia, una iniciativa con visión social y humana, orientada a mejorar la calidad de vida de los ciudadanos del cantón Mocha.

El servicio está dirigido a niños, jóvenes, adultos y adultos mayores, ofreciendo tratamientos especializados en las áreas geriátrica, deportiva, neurológica y traumatológica, atendiendo de manera integral afecciones físicas que generan dolor o afectan la autonomía de las personas. El área de fisioterapia cuenta con equipos calificados y tecnología adecuada, lo que permite realizar sesiones acorde a la necesidad de cada paciente.

El alcalde Danilo Ortiz destacó que esta acción responde a una política pública centrada en las personas. "Este servicio refleja nuestro compromiso de trabajar por un cantón comprometido con las causas sociales, priorizando el cuidado integral de mis queridos ciudadanos", señaló la autoridad.

Por su parte, Germán Vela, beneficiario del servicio, expresó su gratitud: "Gracias a la fisioterapia he mejorado notablemente mi movilidad y mi calidad de vida. Mis felicitaciones al señor alcalde por impulsar los programas de salud para todos los habitantes del cantón".

La atención está disponible de lunes a viernes de 08h00 a 16h00, en las instalaciones del Centro Diurno de Mocha. Para mayor información o agendamiento de citas, comuníquese al 0967996202.

Con estas acciones, el GAD Municipal San Juan Bautista de Mocha reafirma su compromiso de fortalecer el acceso a servicios sociales, consolidando una gestión enfocada en el bienestar colectivo.